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Ata da 5ª Reunião da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação – Dezembro/2011 

ATA DA 5ª REUNIÃO DE 2011 DA CÂMARA DE PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO 

Chapecó-SC, 15 de DEZEMBRO de 2011. 

Aos quinze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, às treze horas e trinta  1 

minutos, na Sala nº 04 do Bloco 04, da Unidade Seminário, do Campus Chapecó da UFFS, 2 

em Chapecó-SC, foi realizada a 5ª Reunião da Câmara de Pesquisa e Pós-graduação do 3 

Conselho Universitário – CONSUNI, da Universidade Federal da Fronteira Sul – UFFS, 4 

presidida pelo Prof. JOVILES VITÓRIO TREVISOL, Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-graduação. 5 

Fizeram-se presentes à sessão os seguintes conselheiros: Representantes Docentes: 6 

DANILO ENRICO MARTUSCELLI (Campus Chapecó), SOLANGE MARIA DA SILVA (Campus 7 

Chapecó), HERTON CASTIGLIONI LOPES (Campus Cerro Largo), MARCELO JACÓ KRUG 8 

(Campus Cerro Largo), MARIA SILVIA CRISTOFOLI (Campus Erechim), PAULO AFONSO 9 

HARTMANN (Campus Erechim – Suplente), JOSUEL ALFREDO VILELA PINTO (Campus 10 

Laranjeiras do Sul), SIOMARA APARECIDA MARQUES (Campus Laranjeiras do Sul), 11 

ADOLFO FIRMINO DA SILVA NETO (Campus Realeza). Representante STA: JULIANO 12 

COLLET. Representantes Discentes: ANAPAULA VENTURIN. Não compareceu à reunião 13 

por motivos justificados o conselheiro: JOÃO ALFREDO BRAIDA (Diretor do Campus 14 

Realeza), CHRISTY GANZERT GOMES PATO (Docente do Campus Chapecó), GISMAEL 15 

FRANCISCO PERIN (Docente do Campus Erechim). Não compareceu à reunião e não 16 

justificou a ausência: MARCOS ROBERTO DA SILVA (Docente do Campus Realeza); 17 

EDUARDO ANDRÉ GAIEVSKI (Representante da Comunidade Externa do Estado do 18 

Paraná). Fizeram-se presentes à reunião, na condição de participantes ouvintes: JOSÉ 19 

CARLOS RADIN (Diretor de Pós-Graduação), ANDERSON JOSÉ GUISOLPHI (Técnico em 20 

Assuntos Educacionais da PROPEPG). Verificado o quorum, o Presidente declarou aberta a 21 

reunião apresentando o novo servidor que atuará na PROPEPG, Anderson José Guisolphi, 22 

Técnico em Assuntos Educacionais. A reunião iniciou com a apreciação da ata da 4ª Reunião, 23 

Ordinária. A ata foi aprovada pelos membros da Câmara. Na sequência, passou-se aos 24 

comunicados da presidência da Câmara, que informou que na primeira semana de dezembro 25 

foram lançados dois editais de pesquisa, o de prorrogação de bolsas dos editais 002 e 26 

003/PROPEPG/2010 e o edital de apoio aos projetos dos grupos de pesquisa, além de estar 27 
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em elaboração um edital para fomento dos grupos de pesquisa. O Presidente comunicou, 28 

também, a aprovação do primeiro Programa de Mestrado da UFFS, em Estudos Linguísticos, 29 

e o evento de lançamento, realizado no dia 13 de dezembro, no auditório Bom Pastor. 30 

Informou que no dia 16 estará no campus Laranjeiras do Sul, participando de uma audiência 31 

pública sobre o processo de implantação da Universidade. O Presidente passou a palavra ao 32 

Conselheiro Danilo Enrico Martucelli, inscrito para os comunicados, que informou sobre a 33 

realização do VII Colóquio Internacional Marx e Engels, em julho de 2012, que estará com 34 

inscrições abertas até o dia primeiro de fevereiro. Após os comunicados, passou-se à 35 

aprovação da ordem do dia, pelo acréscimo do quarto item de pauta “Calendário da CPPG 36 

para 2012”. O Presidente apresentou o primeiro item de pauta referente ao processo nº 37 

23205.005453/2011-46 – Minuta de Auxílio a Eventos aos Discentes, relatando a resposta da 38 

Pró-Reitoria de Planejamento a respeito do orçamento previsto para este auxílio, através do 39 

Mem. 095/2011-PROPLAN, onde consta que os créditos orçamentários a serem 40 

disponibilizados serão conhecidos após a publicação da Lei Orçamentária Anual no primeiro 41 

trimestre de 2012. A minuta foi aprovada por unanimidade pelos Conselheiros. Em seguida, 42 

passou-se ao segundo item de pauta, referente ao processo nº 23205.003684/2011-15 – 43 

Minuta de Regulamento da Pós-Graduação. Deu-se continuidade à avaliação da minuta, feita 44 

na última reunião. Na ausência do Conselheiro Relator, João Alfredo Braida, a relatoria foi 45 

exercida pelo Presidente da Câmara, a partir do Título III, Capítulo III: da coordenação dos 46 

programas de pós-graduação. Às quinze horas e trinta minutos foi feito um intervalo, 47 

retornando às atividades, às quinze horas e quarenta e cinco minutos. A avaliação da minuta 48 

foi finalizada, e, em seguida, aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. Tendo 49 

em vista o horário, o Presidente consultou os conselheiros sobre a continuidade da reunião. 50 

Decidiu-se por encerrá-la, ficando os demais itens de pauta seguintes para a próxima reunião. 51 

Também comentou sobre a possibilidade de realização das reuniões em 2012, no período 52 

matutino, antecedendo as reuniões do CONSUNI. Será verificada a possibilidade pelo 53 

Presidente e dado um retorno aos Conselheiros. O Presidente agradeceu a participação e o 54 

empenho de todos na realização das reuniões de 2011 e desejou um Feliz Natal e Feliz Ano 55 

Novo. Sendo dezessete horas e trinta e cinco minutos foi encerrada a reunião, da qual eu, 56 
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Kelli Fiorentin, Secretária da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, lavrei a presente Ata, 57 

que aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo Presidente. 58 


